

HOJA DE HECHOS

El EPS no presenta riesgos para la salud

Pasteles, helados o carne se envasan en EPS; los cojines de lactancia se rellenan con perlas expandidas de EPS... Si hubiese el más mínimo indicio de que el producto pudiera constituir un riesgo para la salud, las autoridades sanitarias y de seguridad alimentaria habrían prohibido su uso en áreas tan sensibles.



- Incluso las sensibles y ecológicas colonias de abejas aprecian el poliestireno. El EPS tiene un comportamiento estable extremadamente duradero y que necesita pocos cuidados. Esto se nota en el comportamiento de las abejas en las colmenas de EPS que se sienten cómodas rápidamente empiezan a producir miel.



Fuente: Wikimedia Commons



Foto: Colmena de EPS